

# *Ban Ki-Moon se dit agréablement impressionné par sa rencontre avec Fidel Castro*

---

La Havane, 29 janvier, (RHC)- Le Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki-Moon s'est dit agréablement impressionné par sa conversation avec le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro. Dans des déclarations qu'il a faites à la presse nationale et étrangère qui couvre le second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, Ban Ki-Moon s'est dit ému et impressionné par le bon état physique de Fidel Castro et par son niveau d'information sur les problèmes internationaux.

« Nous avons discuté des conflits en Syrie et dans d'autres régions du monde comme l'Afrique » -a-t-il signalé- après avoir relevé que lui et Fidel Castro ont convenu de maintenir leur communication.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/12886-ban-ki-moon-se-dit-agreablement-impressionne-par-sa-rencontre-avec-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**